

*Seigneur donne-nous ton amour,  
ta lumière, ta paix.*

Nous avons l'immense tristesse d'annoncer le décès de

# Monsieur Charles KUNZ

enlevé à notre tendre affection, le 31 décembre 2018, dans sa 83<sup>e</sup> année.

Sont dans la peine:

Son épouse: Monique **Kunz**;

Ses filles: Catherine **Jacob** et Claudia **Kunz**;

Son petit-fils: Sébastien **Jacob**;

Son frère: Claude **Kunz** et son épouse Béatrice;

Son beau-frère: Jean-Pierre **Gébel**, son épouse Christiane, et leur fils Julien;

Son cousin: Manou **Moheyman** et son épouse Claudette;

Son cousin: Jeannot **Hodler** et son épouse Cathy;

Sa cousine: Christiane **Hodler**;

Son cousin: Roland **Devore** et son épouse Simone;

Ses anciens collègues et amis, à Genève;

Les familles **Walther** et **Hoffmann** en Allemagne;

Les familles parentes, alliées et amies, en Suisse et à l'étranger,

ainsi que les voisins de Nyon.

Nous remercions tout particulièrement le Dr **Polikar**, son cardiologue, la Dresse **Markham**, le Dr **Sunthorn**, le Dr **Shah**, le Dr **Buri** ainsi que toute l'équipe médicale et paramédicale de la Clinique la Lignière à Gland, pour leur empathie et la qualité de leurs soins.

La cérémonie d'adieu aura lieu en l'Eglise de la Clinique La Lignière à Gland, le mercredi 9 janvier 2019, à 14 heures.

L'inhumation suivra au cimetière de Nyon.

Domicile de la famille: Monique Kunz, chemin du Lignolet 7 A, 1260 **Nyon**.